

Corresponsalía, “Habitantes de Cerro Prieto, en Atoyac piden rehabilitar acceso a su comunidad”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 24 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/24/index.php?section=regiones&article=010n3reg>

Medio centenar de habitantes de la comunidad serrana de Cerro Prieto solicitaron la intervención del gobierno del estado y del municipio para la rehabilitación del acceso principal que comunica a este asentamiento enclavado en la parte alta de la sierra cafetalera.

Los inconformes pidieron a la Secretaría de Salud (Ssa) la rehabilitación del centro de salud ubicado en esta región, ya que presenta una serie de daños en su estructura, asimismo denunciaron la falta de personal médico en esta localidad.

El secretario del consejo de vigilancia del ejido de Cerro Prieto, Julián García Benítez, informó que a pesar de las gestiones y peticiones hechas ante autoridades municipales, hasta el momento no se ha obtenido respuesta del alcalde Pedro Brito García, “la carretera se encuentra en malas condiciones, pues también conduce a otras comunidades como El Quemado y Las Trincheras, entre otras que también están siendo afectadas”.

Indicó que a esto se une el mal estado en el que se encuentra el centro de salud de esa comunidad, que presenta serios daños en la estructura principal.

García Benítez se refirió a la falta de personal médico y de medicamentos de primera mano, “hasta estos momentos sólo hay un doctor, pero acude cada mes a dar consultas”, por lo que familiares de los enfermos tienen que desplazarse hasta la cabecera municipal para la pronta atención de los pacientes así como la obtención de medicamentos.

“Vamos a pedir la ayuda al gobierno del estado, ya que en el municipio no nos están haciendo caso”, asentó. El inconforme catalogó de incompetentes a las autoridades municipales que tiene a su cargo el presidente local Brito García por la nula respuesta.

El secretario del comité de vigilancia del ejido de Cerro Prieto manifestó que la debilidad mostrada por comisarios municipales y ejidales entrantes ha hecho que las autoridades locales los traten sin respeto alguno, “ya que ellos también son autoridad y

los hacen menos”, por último puntualizó que la problemática que viven en esta temporada de precipitaciones pluviales ha hecho que las autoridades se escuden en las “obras que han hecho”.